

Durante una visita hoy a la provincia de Valladolid

## **Beltrán denuncia “descontrol” y falta de rigor de Sánchez con los fondos europeos, que debería destinar a todos los españoles, no solo a los ayuntamientos del PSOE**

OFICINA DE INFORMACIÓN

- La vicesecretaria de Organización del PP arremete contra Sánchez, quien no acepta la propuesta de crear una agencia independiente que controle unos fondos que deberían destinarse a la recuperación, a la creación de empleo y al fomento de la inversión
- Lamenta que el presidente socialista priorice en el reparto de fondos a las comunidades del PSOE, y a las gobernadas por independentistas, siguiendo el dictado de lo que le exige Bildu Batasuna
- Tacha a Sánchez de “presidente débil, atado a los intereses de Bildu”, quienes “ya le han sacado” el acercamiento de presos y ahora van a por la excarcelación de 200 etarras. Denuncia que no se puede tener el Gobierno de España en manos de quien sigue tratando como héroes a los asesinos de ETA
- Traslada su apoyo a los ganaderos, a la industria cárnica, a los transportistas y a cuantos dependen del sector primario frente al “daño terrible” que está causando el Gobierno de Sánchez, con el ministro Garzón, atacando su modo de vida y los productos de calidad de Castilla y León.
- Contrapone los modelos de Sánchez y Mañueco: el engaño, la mentira, el olvido de las inversiones en esta tierra, frente al rigor, la experiencia, la seriedad y el cumplimiento de la palabra dada del presidente del PP de Castilla y León

